
FDP Hessen

DR. NAAS: EU-ASYLREFORM IST NOTWENDIGER UND WICHTIGER SCHRITT

09.06.2023

- **Einigung führt zu Entlastung hessischer Kommunen**
- **Durchbruch nach Jahren des Stillstands**

Dr. Stefan NAAS, Spitzenkandidat der FDP Hessen für die Landtagswahl am 8. Oktober, hat die Einigung der EU-Staaten auf eine Reform des gemeinsamen europäischen Asylsystems begrüßt und als „notwendigen und wichtigen Schritt“ bezeichnet. „In der Asylpolitik ist nun nach Jahren des Stillstands ein Durchbruch gelungen, der Ordnung in der Migration schafft und zügige Verfahren an den EU-Außengrenzen ermöglicht. Die Reform trägt zu einer menschenwürdigeren Versorgung der Geflüchteten bei und wirkt sich auch auf Hessen positiv aus, wo Kommunen und Erstaufnahmeeinrichtungen dringend auf Entlastung warten. Den Menschen, die einen Asylgrund haben, können wir nur adäquat helfen, wenn Menschen ohne Bleibeperspektive frühzeitig abgewiesen werden und irreguläre Migration eingedämmt wird.“